

# Une rentrée gracieuse

*Anne Wingelinkx-Gomez, professeur de danse à l'école des Arts de la MJC de Villerupt, a repris ses cours à la salle Voltaire. Danse moderne ou danse classique, il y en a pour tous les goûts et tous les âges, avec une option offerte aux jeunes et aux adultes, la barre à terre, un travail musculaire en douceur suivi d'une petite chorégraphie, c'est le mercredi de 11 h à 12 h. Les horaires des cours sont disponibles sur la tablette diffusée par la MJC ou sur le site [www.mjcvillerupt.fr](http://www.mjcvillerupt.fr).*

